

Les foulées passent la frontière

Depuis 12 ans déjà, les foulées de fans de jogging passent la frontière entre Quiévrain (B) et Quiévreachain (F). La Quiévrainoise fera la jonction 2012 ce dimanche (10h15). Les départ et arrivée seront organisés à Quiévrain. L'an prochain, ce sera à Quiévreachain, selon un sain principe d'alternance.

Quelque 400 coureurs sont attendus dimanche sur l'esplanade du Centre d'Animation à Quiévrain pour le départ de la 12e Quiévrainoise. L'épreuve, qui porte bien son nom, emmènera les coureurs vers la cité nordiste voisine de Quiévreachain, où le peloton reprendra la direction de l'arrivée à Quiévrain. Depuis quatre ans, l'épreuve transfrontalière jouit d'un très beau concept d'alternance quant à l'organisation de son départ et de son arrivée.

« La mairie de Quiévreachain a toujours soutenu la Quiévrainoise, avec un subside notamment », indique Eric Durin, membre du comité organisateur de l'épreuve. « Il était donc logique que nous rendions hommage à la cité nordiste en y organisant notre départ et notre arrivée une fois tous les deux ans. La Quiévrainoise est d'ailleurs devenue un des événements sportifs majeurs de l'année à Quiévreachain ».

L'an prochain, la 13e édition de l'épreuve transfrontalière aura lieu le 8 décembre à Quiévreachain.

L'édition 2012 de la course qui est reprise aux challenges Val-de-



Franc succès populaire et niveau athlétique assuré à la Quiévrainoise.

■ E.CO.

Sambre (dernière épreuve) et Défi 13 (avant-dernière), a subi un petit lifting au niveau de son parcours, qui est ancré dans le cœur de Quiévrain. « Nous avons bien sûr gardé nos incontournables, le passage par Baisieux, par le Parc de Quiévreachain, le retour le long de la Honnelle et via l'ancien poste de douane », poursuit Eric Durin. « Mais nous passons dans le centre de Quiévrain, la Grand Rue, ce qui était un souhait de longue date. Le parcours est plus long de quelques

centaines de mètres, pour faire 11 kilomètres ».

DU BEAU MONDE AU DÉPART

Si l'épreuve jouit d'un franc succès populaire -le record de participation est de 480 coureurs-, le niveau athlétique, qui manque parfois dans les épreuves populaires, est de mise. Christian Nemeth, le Kenyan John Ngure, l'Ougandais Dominique Ruto, le Nordiste Stéphane Chopin et le talentueux Quiévrainois Emmanuel Lejeune

annoncent une belle partie de foulées dominicales. « On espère tous, évidemment, que notre régional de l'étape sera le plus fort. Emmanuel doit prendre sa revanche sur la Quiévrainoise où il avait été devancé l'an dernier au sprint par le Français Pierre Poteau », conclut Eric Durin.

Rendez-vous donc au Centre d'Animation de Quiévrain dimanche vers 10h45. Ca va aller très vite! (www.laquievrainoise.com).

ERIC CORNU